

## Appel aux partis du nouveau Front populaire pour soutenir l'investiture d'Odile Maurin

La dissolution de l'Assemblée nationale par Emmanuel Macron nous entraîne vers de nouvelles élections législatives avec un danger principal en vue : celui de voir le parti fasciste du Rassemblement National accéder au pouvoir.

Face au danger que représente l'extrême droite, les principaux partis de gauche ont acté « *la constitution d'un nouveau front populaire rassemblant dans une forme inédite toutes les forces de gauche humanistes, syndicales, associatives et citoyennes* », afin de « *porter un programme de ruptures sociales et écologiques pour construire une alternative à Emmanuel Macron et combattre le projet raciste de l'extrême droite* ».

Pour porter cette rupture nécessaire et attendue, nous avons besoin de la **mise en place d'une politique globale émancipatrice qui se fonde sur l'expérience et les besoins des personnes les plus minorisées et marginalisées, au croisement des différents systèmes de domination**. Face à un projet fasciste, raciste, impérialiste, suprémaciste et eugéniste, il est impératif que toutes les voix soient représentées dans l'arc antifasciste qui se dessine. Et parmi elles, celle des **personnes handicapées qui représentent 16% de la population**.

Pour autant, bien que de nombreuses luttes ont été menées ces dernières années par des militantEs issuEs du mouvement antivalidiste, notamment en faveur de la désinstitutionnalisation et du droit à la vie autonome, nous ne pouvons que constater que les partis politiques de gauche ne se sont pas encore pleinement saisis de ces enjeux, questions et revendications.

La rupture qui est appelée par La France Insoumise (LFI), Europe Ecologie les Verts (EELV), Le Parti Communiste Français (PCF) et Le Parti Socialiste (PS) implique aussi de rompre avec l'invisibilisation structurelle des personnes handicapées et de leurs revendications dans le champ politique. Nous aussi, nous voulons « *bâtir ce nouveau front populaire avec toutes les forces qui partagent cette ambition et cet espoir* ».

**Nous appelons donc toutes les organisations qui composent le nouveau Front populaire à soutenir l'investiture d'Odile Maurin, Présidente de l'association Handi-Social et militante depuis 25 ans pour la défense des droits fondamentaux des personnes handicapées, qui se porte candidate dans la 6ème circonscription de Haute-Garonne face à la députée sortante Monique Iborra (ex-PS / LREM).**

Annoncée il y a moins de vingt-quatre heures sa candidature a déjà été plébiscitée par des milliers de citoyenNEs, militantEs et personnalités publiques, démontrant à la fois l'engouement populaire autour celle-ci, et l'espoir qu'elle suscite. Il ne s'agit pas seulement de soutenir sa candidature, mais de donner aux revendications antivaldistes comme la désinstitutionnalisation une opportunité d'exister dans les débats parlementaires dont elles ont toujours été exclues. Il en va donc de la responsabilité des partis et mouvements présents dans le nouveau Front populaire de se mobiliser pour permettre l'émergence de voix minoritaires.

Comité de soutien à la candidature d'Odile Maurin